
まちのできごとを紹介します。
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J
D
K
F
空
手
道
競
技
大
会
で
優
勝

ろ
う
を
乗
り
越
え
全
国
優
勝

1/
27

　1月 27 日に東京で行われた「JDKF 空
手道競技大会（シニア・形の部）」で、澤
井裕美さんが優勝されました。この大会は、
ろう者・聴者を問わず誰もが参加できる大
会です。澤井さんは「初優勝できてとても
嬉しいです。今後も初心を忘れず、技術を
向上させていきます。」と話していました。

町
商
工
会
女
性
部
表
敬
訪
問

県
知
事
表
彰
受
賞
を
報
告

2/
12

　町商工会女性部が健康づくりの取組に対
する知事表彰を受賞したことを町長に報告
しました。これは、平成 26年から週 1回
「ラジオ体操」、平成 29年から「在宅医療
を学ぶ」講習会を開催し、町民の健康維持・
増進、地域活性化に貢献したことが評価さ
れたものです。

◀表敬訪問の様子

▶ラジオ体操が奈良テレ
ビに取材されました

2/
10

第
33
回
田
原
本
町
民
駅
伝
大
会

タ
ス
キ
と
と
も
に
絆
を
つ
な
ぐ

　

2
月
10
日
、「
第
33
回
田
原
本
町
民

駅
伝
大
会
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

コ
ー
ス
は
健
民
運
動
場
を
出
発
し
、

大
和
川
沿
い
を
巡
る
合
計
15
㌔
（
小
学

生
は
13
㌔
）。
参
加
し
た
53
チ
ー
ム
の

選
手
た
ち
は
8
部
門
に
分
か
れ
、
健
脚

を
競
い
合
い
ま
し
た
。

　
選
手
た
ち
は
号
砲
と
と
も
に
一
斉
に

ス
タ
ー
ト
。
沿
道
か
ら
の
温
か
い
声
援

に
励
ま
さ
れ
な
が
ら
懸
命
に
走
り
、
次

の
走
者
に
タ
ス
キ
を
つ
な
い
で
ゆ
き
ま

し
た
。
そ
し
て
、
全
チ
ー
ム
が
力
を
尽

く
し
て
走
り
ぬ
き
見
事
ゴ
ー
ル
し
ま
し

た
。　

　
走
り
終
え
た
後
は
、
選
手
た
ち
は
お

互
い
の
健
闘
を
た
た
え
合
っ
て
い
ま
し

た
。
田
原
本
町
赤
十
字
奉
仕
団
か
ら
は

「
や
よ
い
汁
」
が
振
る
舞
わ
れ
、
皆
お

い
し
そ
う
に
食
べ
て
い
ま
し
た
。

　
今
回
の
大
会
で
は
、
奈
良
中
央
信
用

金
庫
か
ら
ゼ
ッ
ケ
ン
を
贈
呈
い
た
だ
き

ま
し
た
。
こ
れ
は
、
同
金
庫
創
立
70
周

年
の
感
謝
の
気
持
ち
と
、
大
会
を
盛
り

上
げ
た
い
と
の
思
い
か
ら
行
わ
れ
た
も

の
で
す
。

　
貴
金
庫
の
お
気
持
ち
と
ご
協
力
に
深

く
感
謝
し
ま
す
。

小学生男子の部
❶南北同盟
❷ Fast��Runners
❸田原本南リトルヤンキ
ースA

小学生女子の部
❶よろしく。
❷田原本南バレーボール
❸北小ファイブリングス
中学生男子の部
❶田原本北��陸上競技部
A

❷田原本中A
❸田原本中B
中学生女子の部
❶田原本北　陸上競技部
❷田原本中Ａ

❸田原本中Ｂ
高校生男子の部
❶高等養護学校 Cチ
ーム

❷高等養護学校 Aチ
ーム

❸高等養護学校 B チ
ーム

高校生女子の部
❶高等養護学校
一般男子の部
❶リハセンRC〈A〉
❷奈良中央信用金庫A
❸リハセンRC〈B〉
一般女子の部
❶田原本タラレバ娘

入賞チームの紹介

1

3

24

1一斉にスタート　2次
の走者にタスキをつなぐ　
3奈良中央信用金庫の高
田理事長から植島教育長に
目録が渡される　4やよ
い汁で体を温める



町公式Facebook 
QR コード

まちの話題に掲載しきれな
いイベントや写真は町公式
Facebook で配信中。
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◀牛使いの神事

▶女性と子どもたちに
よる御田植舞

大
規
模
災
害
時
に
協
力

2/
28

　奈良県葬祭業協同組合と田原本町が、大
規模災害時における棺

ひつぎ
及び葬祭用品の供給

並びに遺体の搬送等の協力に関する協定を
締結しました。鈴木理事長は「奈良盆地は
地形に恵まれ、大規模な災害は少ないが、
油断はできない。必要とされれば、迅速に
対応したい」と話していました。

奈
良
県
葬
祭
業
協
同
組
合
と
協
定
を
締
結

南
部
環
境
開
発
㈱
が
田
原
本
町
へ
寄
付

福
祉
向
上
、
環
境
保
全
に

2/
28

　南部環境開発㈱から、田原本町に「ふる
さと応援寄附金」として 500 万円が寄付
され、森町長が感謝状を贈呈しました。
同社からの寄付は平成 25 年より始まり、
今回で 5回目となります。北川代表取締
役は「福祉の向上や環境保全に役立てても
らいたい」と話していました。

　鏡作神社で、一年の作物の豊作と地域の
人の健康と安全を願う御田植祭が行われま
した。歌や笛にあわせて女性や子どもたち
が御田植舞、豊年舞を披露しました。そし
て、牛使いの神事で、氏子が扮

ふん
する牛が大

いに暴れ回り、転ばされる姿に、参拝され
た人たちの目はくぎ付けになっていました。

一
年
の
豊
作
と
無
事
を
願
う

2/
24 

御
田
植
祭

北
中
女
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部
表
敬
訪
問

自
分
た
ち
の
バ
レ
ー
を
貫
く

　北中学校女子バレーボール部員が、奈良
県中学校バレーボール選手権大会で見事に
優勝し、近畿大会への出場権を手にしたこ
とで、森町長を表敬訪問しました。
　キャプテンの吉

き ら
良さんは「声を出し合い、

チーム一丸になって、自分たちのバレーを
したい」と意気込みを語りました。

2/
18

田
原
本
中
男
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部
表
敬
訪
問

悔
い
な
く
全
力
を
尽
く
す

　田原本中学校男子バレーボール部員が、
奈良県中学校バレーボール選手権大会で 3
位の成績を収め、近畿大会への出場権を手
にしたことで、森町長を表敬訪問しました。
　キャプテンの松原さんは「一つでも多く
勝ちたいと思っている。悔いの残らないよ
う頑張りたい」と意気込みを語りました。

2/
18

　2月 26・27 日に大阪で行われた第 21
回全国レディース卓球フェスティバル（け
いとう〈団体・合計年齢 261～ 280 歳の
部〉）で、　相生喜久子さんが所属する「四
季高の原クラブ」が2位の成績を収めまし
た。相生さんは「来年も良い成績を残せる
よう頑張っていきます」と話していました。

全
国
レ
デ
ィ
ー
ス
卓
球
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル

全
国
大
会
で
好
成
績

2/
26 ～
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幼
稚
園
、
小
・
中
学
校
で
卒
園
式
・
卒
業
式

思
い
出
の
園
舎
を
後
に

3/
14 ～

　町内各幼稚園、小・中学校で卒園式・卒
業式が行われました。南幼稚園では、32
人がお祝いの言葉とともに園長先生から修
了証書を受け取りました。
　卒園児たちは園での思い出を述べ、卒園
の歌を元気よく歌い、在園児や先生たちに
見送られ、思い出の園舎を後にしました。

まちのできごとを紹介します。

大
和
川
一
斉
清
掃

大
和
川
の
清
流
を
取
り
戻
す

3/
3

　大和川の清流復活のため、県内大和川流
域市町村の各地域において、一斉清掃が実
施されました。田原本町では寺川の清掃が
実施され、地域住民や民間団体、企業など
合わせて 250 人が参加しました。皆さん
のご協力により、約５t ものごみを処理で
きました。ありがとうございます。

ジ
ュ
ニ
ア
バ
ン
ド
「
第
5
回
発
表
会
」

音
楽
家
2
人
が
巣
立
つ

3/
7

　たわらもとジュニアバンド「J-Wings」
第 5 回発表会が弥生の里ホールで開催さ
れました。卒団式を兼ねたこの発表会では
「手のひらを太陽に」など 6曲を元気いっ
ぱいに披露。大きな拍手のなか、代表の山
田雅彦さんから卒団証書が手渡され、2人
の音楽家が巣立っていきました。

第
14
回
市
町
村
対
抗
子
ど
も
駅
伝
大
会

過
去
最
高
の
成
績
！

3/
9

　橿原運動公園で第 14 回市町村対抗子
ども駅伝大会が開催され、町の代表とし
て 12人の選手が参加しました。駅伝では、
総合順位は 15位、町の部では 7位という、
過去最高の成績を収めました。個人戦のタ
イムトライアルレースでは、市川大智さん
（北小 6年）が 6位入賞を果たしました。

田
原
本
町
自
衛
隊
入
隊
予
定
者
激
励
会

「
食
」
で
隊
員
を
支
え
た
い

2/
28

　田原本町在住で、航空自衛隊に入隊され
る予定の、仲嶋明日香さんへの激励会が行
われました。森町長と、巻口橿原地域事務
所長から激励の言葉がかけられ、仲嶋さん
は「兄が自衛官で、同じ職につきたいと思っ
ていた。給養として、隊員のために良い食
事を作りたい」と今後の思いを話しました。

東
小
学
校
へ
交
通
安
全
グ
ッ
ズ
を
寄
贈

交
通
事
故
に
遭
わ
な
い
た
め

3/
4

　奈良県交通安全協会から東小学校へ交通
安全グッズが贈呈されました。交通安全
グッズには、子どもたちが交通事故に遭わ
ないようにとの思いが込められています。
会長の三濱さんは「子どもたちを交通事故
から守れれば」と話していました。


